

なでしこ日進

令和5年
1月

女性部 NADESHIKO

新年のあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

部員の皆様には、お健やかに良い年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

今年は「癸卯（みずのと・う）これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年」だそうです。コロナに負けず、ウィズコロナの中で女性部も勢いよくうさぎのように跳ね、色々な知識と仕事に役立つヒントを得られる活動をしていきたいと思っています。又その時には参加のほどよろしくお願い致します。

寒さ厳しい日々がこれから本番を迎えます。皆様くれぐれもご自愛ください。

部員の皆様にとって、今年も幸多き年になりますようお祈り致します。

部長 浅井建設(株) (浅田町) 浅井 弘視



第38回日進市産業まつり出店報告♪



今年3年ぶりの開催となった産業まつりにて、女性部ブースでは夢まつり同様クラフト作品の販売と、今回初めてフリーマーケットを行いました。クラフトバックについては、ポシェットタイプや様々な配色・デザインの物を用意しており、沢山の方に好評をいただきました。

フリーマーケットは、役員が自宅から眠っていた不用品などを持ち寄り、それに値段を付けて販売しました。大量でしたが、まつり終了時にはほとんどを完売することができました。私自身もフリーマーケットの出店は初めてで、今回値段付けから販売まで参加させていただき、とてもいい経験となりました。天気心配でしたが、終日雨が降ることもなく終わることができて良かったです。

私は役員1年目で、分からない事ばかりなのですが、運営に携わっている役員の皆様にご指導いただき、大変有意義な、そして楽しい1日を過ごすことが出来て感謝致しております。今後ともよろしくお願い致します。

(株)アシスト(岩崎町) 浅見 美紀



11/25(金) 会館前ロータリー花壇の整備を行いました♪

当日は汗ばむ程の小春日和に恵まれる中、商工会館前ロータリー花壇及び壁面花壇の植え替え作業を行いました。全体の色のバランスを考えながら、新しい年を迎える準備に心躍らせ、皆でわいわい楽しく作業を終えることができました。

商工会にご来館される皆さまには、夏の花壇とは違った彩りをお楽しみいただけたらと思います。そして、皆さまにたくさんの幸せが訪れますように。

役員の皆さま、平日昼間の暑い中での作業、お疲れ様でした。

八千穂電気(藤島町) 幅 優子



11/29(火) 三重県に部員研修に行ってきました♪

三重県のためみせ納豆工房では、初めて納豆作りの行程を説明頂き、納豆菌(ナットウキナーゼ)酵素の一つで血をサラサラにする効果がある、逆に血液凝固作用も併せ持つ、骨を強くするビタミンも含まれていることを学び、改めて必要な食品と思いました。又、夕食に食べるとより効果が高いそうです。

次に災害講習にて、身近な問題として心がまえを教えてくださいました。阪神淡路大震災を経験しておられる先生の講習は説得力がありました。電気、水道、ガス、生活全部が機能しない事を想定して、学んだ事を自分でやってみる事が大切だと思いました。

最後は商業リゾート施設「VISON」に行き、お買い物を楽しみました。

ご参加された皆様、大変楽しい日をありがとうございました。

研修委員長 (同)hana(岩崎町) 成田 清蓮

